

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 19. Juni 2013

Mülleimer Pauline-Scholz-Hütte

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, an der Pauline-Scholz-Hütte am Fasanerieweg wieder einen Mülleimer zu installieren und aus Gründen der Verkehrssicherungspflicht die Stufen der Treppenanlage zu befestigen sowie die schadhafte Bereiche des Bodenbelages zu reparieren.

Begründung:

Der an der Pauline-Scholz-Hütte ehemals angebrachte Mülleimer ist seit längerer Zeit verschwunden. Müll und insbesondere Scherben finden sich daher oft um die Hütte herum verstreut. Die erneute Installation eines Mülleimers sowie die notwendigen Reparaturen wären daher wünschenswert.

Beschluss Nr. 0079

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher